



2019年に  
大阪から移住をした  
**武田 政子さん**



移住のきっかけ、備前市を選んだ理由を教えてください

大阪で開催をしていた移住フェアに行き、備前市ブースで移住相談をした事がきっかけです。大阪で長らく飲食店や花屋などを経営していて、忙しくも日々、充実した生活をしていましたが、いつかは自然豊かで、海の見える場所で生活をしたいと思っていました。移住相談後に備前市を訪れて、紹介された物件がとても気に入り1週間で移住を決めました。

移住してよかったですを教えてください

静かに自分のペースで暮らしている事です。大阪では、お店をしていたこともあって休日でも「モーニングに行こう！」「カラオケに行こう！」などのお誘いを受ける事が多くて、楽しかった半面、自分だけの休日を楽しむ事が少なかったので島での暮らしは、自分中心の穏やかな生活となっています。移住するときに『人の喜ぶ事をしたい』との思いがあって、今はゆっくりと考える時間があるので、人が集まる場所作りの構想を練っています。



島暮らしで怖いと感じた事  
はありますか？

特にありません。シカやイノシシやタヌキの親子など野生動物と出会うこともありますが怖いと感じた事はありません。台風の時に海面から風が吹き上げる時も周りに木があるので、防風林となっているようで家の物が飛び散る被害も今のところはありません。強風の日でも山が風を受け止めてくれて怖いと思うことはありません。島暮らしですが、本土と橋でつながっているし、車を運転するので不便を感じる事もありません。

お気に入りの場所を教えてください

お気に入りの場所は自宅です。あと昨年にオープンしたキャンプ場“崖っぷち”から見る瀬戸内海の多島美がお気に入りです。晴れ渡ったときには、淡路島を見ることができます。

キャンプ場は自分で出来る部分はセルフDIYで造りました。

専門的な部分は大工さんにお願いをして仕上げています。1度利用した方がリピーターとして何度も利用してくれることがとても嬉しいです。

崖っぷちを利用希望の方は、お気軽にお問い合わせください。

